LA MONMON DES BOIS

Du Trou Robijn, Monmon est le gardien

Avec la complicité de l'Audax Gérard Fabrot, dit Colombo, la fête paroissiale de Montroeul au Bois, Notre Dame des Joyaux nous ait en sa sainte garde, est devenue aussi in événement vttiste. Avec comme parrain notre incontournable Monmon. Autrement dit l'Audax Edmond Delaunoy.



01) Gérard Fabrot est venu se réfugier à Montroeul B.



02) Il a vite repéré la vedette cycliste locale, Monmon.



03) D'où une belle randonnée vtt patronnée Audax.



04) Avec la participation inspirée d'un néo-biker.



05) Et du kokopellien revenu d'Utah puis d'ailleurs.



06) Il y eut, en plus du vélo, une grosse ambiance.